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" Le fait que la parole était
enfin donnée aux personnes
concernées [...] a clairement
participé à la réussite de la
journée. "

P R É S I D E N T  F O N D A T E U R
C Œ U R  H A N D I S P O R T

Cœur Handisport est né du constat
du manque d'intérêt et de
traitement médiatique du
handisport. Notre association
valorise le handisport avec les
objectifs de montrer que le handicap
est compatible avec le sport, motiver
et créer des vocations chez les
personnes en situation de handicap
à pratiquer un sport, et les aider sur
les questions opérationnelles de leur
pratique (Où pratiquer ? Comment ?
Quel sport ?).

P A R O L E S  D ’ A D H É R E N T S



Pourquoi avez-vous souhaité assister à cette
journée ?

P A R O L E S  D ’ A D H É R E N T S
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Le sujet est en adéquation avec la mission de
notre association, et comme nous essayons de
le faire au maximum, je souhaitais valoriser le
handisport, le faire connaître tout en
sensibilisant le plus grand nombre en créant
un impact social.

Qu’avez-vous pensé de cette journée?

J’ai apprécié écouter ces témoignages et
découvrir toutes ces actions concrètes, ce
dynamisme !
Le fait que la parole était enfin donnée aux
personnes concernées, que ce soient eux qui
présentent ces nombreux projets a clairement
participé à la réussite de la journée.
Enfin, lors de cette journée, j’ai pu nouer de
nouveaux contacts : le siège de notre
association étant basé en région parisienne.

"J’ai apprécié écouter ces
témoignages et découvrir
toutes ces actions concrètes, ce
dynamisme !"

Comment résumeriez-vous les Rencontres
APOGÉES en 3 mots?

Partage
Projets
Engagement


